

Korrespondenz-Blatt

des

zoologisch-mineralogischen Vereins

in

Regensburg.

Nr. 9.



1847.

Personalnotizen.

Als Ehrenmitglied wurde von dem Vereine aufgenommen:
Herr Dr. Andreas Wagner, Professor der Naturgeschichte,
Mitglied der k. Akademie &c. in München.

Zu ordentlichen Mitgliedern wurden ernannt:
Herr von Berchem M., Freiherr, k. Oberlieut. und Kammer-
junker.

- » Bindewald H., fürstl. Forstamts - Funktionär.
- » von Dietz M., Polizei-Officiant.
- » Held X., k. Oberlieutenant.
- » Scheibenpflug G., k. Regierungsrath.
- » de la Torre R., Professor und Erzieher der fürstl. Thurn-
und Taxischen Prinzen.
- » Treiber H., Kaufmann.
- » von Walderdorff R., Graf.
- » Funk M., Med. Dr., Assistenz-Arzt im Julius-Hospitale zu
Würzburg.
- » von Gallenstein M., Ritter &c., k. k. Professor zu
Klagenfurt.
- » Hell, Med. Dr., k. Gerichts- u. Salinenarzt zu Traunstein.
- » Marschütz S., Lehrer zu Sulzbach.
- » Mayer G., k. Salinen-Revierförster zu Innzell.
- » Ott K., k. Lehrer an der Gewerbschule zu Wunsiedel.
- » Roth, Med. Dr., Adjunkt der zoolog. zootom. Sammlungen
des Staats in München.
- » Senoner Ad., k. k. Landgerichtsarzt zu Hadersdorf bei
Krems.